



Private Label
DIETARY SUPPLEMENT

Demandez notre offre
Ask our offer









PRÉSENTATION / PRESENTATION

Découvrez les **VITAMINS STRAWS** aromatisées. Ces nouveaux **compléments alimentaires** en forme de **pailles** se prennent tout simplement en les savourant dans un grand **verre d'eau**. Les enfants l'adorent déjà et les adultes n'y résisteront pas ! Les **VITAMINS STRAWS** renferment des **granules** qui se **dissolvent** au contact du liquide qui est absorbé, afin de libérer une **dose de vitamines délicieusement aromatisée** pour en profiter jusqu'à la dernière goutte.



Discover **VITAMINS STRAWS**. These new **dietary supplements** are simply taken with drinking a large **glass of water**. Children already love them and adults will not resist! **VITAMINS STRAWS** contain **granules** that **dissolve** in contact with the liquid that is absorbed, in order to release a **dose of vitamins deliciously flavored** to enjoy until the last drop.

POINTS FORTS / VITASTRAW BENEFITS

	STATUT RÉGLEMENTAIRE Complément alimentaire > TVA réduite	REGULATORY STATUS A dietary supplements > reduced VAT		SANS CONSERVATEUR	NO PRESERVATIVE
	GOÛT DÉLICIEUX	DELICIOUS TASTING		ORODISPERSIBLE	ORALLY DISINTEGRATING
	LUDIQUE Mettez la paille dans un verre d'eau et profitez	FUNNY USE Put the straw in a glass of water and enjoy		SANS COLORANT ARTIFICIEL	NO ARTIFICIAL COLOR
	ARÔME GOURMAND Vous trouverez parmi nos standards 5 arômes au choix	GOURMET AROMA You can choose between 5 different flavors		SOLUBLE EN EAU Les VITASTRAWS renferment des granules qui se dissolvent au contact de l'eau	WATER SOLUBLE VITASTRAWS contain granules that dissolve in contact with wter

ARÔME / FLAVORS



Limonade *Lemonade*
Ice tea pêche *Ice tea peach*
Tropical *Tropical*
Fraise *Strawberry*
Pomme verte *Green apple*



CONDITIONNEMENTS / PACKAGINGS



- ✓ Sachet plastique de 5 pailles
- ✓ Boîte en carton avec fenêtre
- ✓ Private label sur demande
- ✓ 5 straws in plastic bag
- ✓ Cardboard box with window
- ✓ Private label on demand

4 versions disponibles **5, 10, 13** ou **15** pailles
4 versions available 5, 10, 13 or 15 straws